



DES COURS DE CV EN VIDÉO



Patrick Vicquelin, formateur à EGEE, dirige l'atelier de CV vidéo./
Photo DDM Sébastien Lapeyrière.

L'association EGEE a pu le constater dans la banlieue de Toulouse : un CV vidéo, c'est près de 70 % de retour à l'emploi. Fort

de ce constat, le formateur de EGEE, Patrick Vicquelin, est venu proposer un atelier de deux jours à la Mission locale

d'Auch. Il a conseillé une douzaine de jeunes, et leur a fait tourner leur propre CV vidéo. Dans la salle, les conseils défilent sur l'écran, et sur son pied, un portable filme le futur candidat. Des retraités de toutes origines professionnelles, et tous bénévoles, encadrent les deux premiers jeunes, l'une des marques de fabrique de EGEE. « C'est pas évident », note un candidat, intimidé. En effet, « pour réaliser un CV vidéo parfait, il faut d'abord un gros travail avant la vidéo, note Catherine Gastigar, conseillère chargée de projet à la Mission locale. C'est très complet et très utile avant un entretien. » Travail sur ses compétences, ses « soft skills », « ces savoir-faire sans relation avec la formation professionnelle mais très ap-

préciés des employeurs, et aussi sur sa présentation, son attitude », dit Jean-Luc Dorbesan, délégué Gers de EGEE. Pour les 12 jeunes, cet atelier est une possibilité originale de trouver de l'emploi, plus percutante. Le CV vidéo est envoyé vers le futur employeur, ou déposé sur des plateformes de recherche d'emploi ou de réseaux professionnels. « Il s'agit d'accompagner les jeunes vers l'emploi. Le réseau EGEE a conclu un partenariat avec nous, pour les parrainer. On va reconduire ces ateliers en 2021, parmi toutes les propositions existantes au niveau de la Mission locale, confie Catherine Gastigar. Nous avons constaté une bonne adhésion des jeunes autour de ces méthodes de travail. »

Marc Centene